

## NOTICIAS INFO

29 de abril de 2005

### **En 2004, los turistas extranjeros gastaron un 3,3% más en sus viajes a España**

**Los turistas internacionales gastaron una media de 872€**

/noticias.info/ Cataluña, Canarias y Baleares concentraron más del 60% del gasto turístico en 2004

Los turistas que llegan a España sin paquete turístico gastaron un 13% más en 2004, mientras que los que eligieron paquete cerrado redujeron su gasto un 6,5%

28 de abril de 2005.

El gasto turístico total de los turistas\* extranjeros en España subió un 3,3% en 2004 en relación con el año anterior, situándose en 44.166 millones de euros\*\*, según la Encuesta de Gasto Turístico, EGATUR, que va a elaborar mensualmente el Instituto de Estudios Turísticos. El gasto medio por persona y día no ha experimentado apenas variación con respecto al año 2003 y esto se explica en su totalidad por el incremento experimentado por el número de turistas.

El gasto medio por persona de los turistas extranjeros se situó en 872€ la misma cifra que el año anterior, al mismo tiempo el gasto medio diario alcanzó en el 2004 los 82€ un 0,2% más que en el 2003. Por su parte la estancia media de los turistas en España durante el año 2004 se situó en los 10,7 días, un 0,2% menos que el año anterior.

\*El gasto turístico total realizado por los turistas extranjeros que llegan a España supone el 93% del gasto turístico total realizado por los visitantes extranjeros, considerando conjuntamente turistas y excursionistas. Durante el año 2004 el gasto turístico total de los visitantes extranjeros ascendió a un total de 47.320 millones de euros, un 3,6% más que el año anterior.